
Mündlicher Antrag der  

WLH-Fraktion  

aus der Sitzung des Ausschusses für  

Wirtschaftsförderung, Liegenschaften, 

Tourismus und Kultur 

am 14.06.2018 

 

 

Damit es zu einer Verbesserung der Breitbandversorgung in 

Haan kommt, wird die Verwaltung beauftragt, die 

unterversorgten Hausanschlüsse zu listen und konkrete 

Handlungsmöglichkeiten zur Versorgungsverbesserung 

aufzuzeigen. 


